

**SUMINISTROS IBIZA** Empresa comprometida con la sostenibilidad

Suministros Ibiza, líder absoluto en el sector de la construcción y el interiorismo en Ibiza y Formentera, es una empresa consolidada en Ibiza y Formentera desde el año 1964 que trabaja incansablemente para satisfacer las necesidades de construcción y decoración de los residentes de las Pitiussas.

Ubicada en el corazón de Ibiza, Suministros Ibiza ofrece a sus clientes una amplia gama de productos y materiales de alta calidad para llevar a cabo cualquier tipo de proyecto de construcción y reforma. Desde materiales básicos para uso profesional (hormigones, morteros, ferralla, áridos, etc.), hasta cerámica, mármol, piedra natural, equipamiento de baños, climatización, instalaciones, etc., Suministros Ibiza cuenta con todo lo necesario para conseguir el espacio que más se ajuste a las necesidades de cada uno de sus clientes. Además, ofrece un extenso catálogo de artículos de decoración y acabados para el hogar que permiten dar un toque personal y único a tus espacios.

La empresa trabaja con las marcas más reconocidas y prestigiosas del mercado. Una de sus últimas incorporaciones es la marca alemana Dornbracht, que está especializada en baños, cocinas y spas, con unas propuestas muy innovadoras en grifería y duchas.

El showroom principal de Suministros Ibiza, que puede visitarse de 08:00 horas a 19:00 horas de lunes a viernes, es un espacio único en el que los clientes pueden experimentar de primera mano la calidad y

# Suministros Ibiza: calidad, variedad y diseño para lograr el espacio de tus sueños

Esta empresa de materiales de construcción cuenta con el showroom más grande de la isla, que puede visitarse de lunes a viernes en horario de 8:00 a 19:00 horas



la belleza de los materiales. El espacio cuenta con una gran variedad de productos realizados con materiales de última generación y con los últimos avances en innovación y sostenibilidad. Además, esta empresa local pone al servicio de los clientes su propio equipo técnico dispuesto a resolver cualquier duda o necesidad.

Con una dilatada experiencia, Suministros Ibiza ha sido la elección de confianza para los principales hoteles de la isla, así como para establecimientos de ámbito nacional e internacional, y para obras públicas y residenciales. Comprometidos con la sostenibilidad, el pasado mes de octubre organizaron el II Seminario de Construcciones e Instalaciones Sostenibles, que reunió en la isla a varias decenas de expertos en construcción sostenible y de eficiencia energética. Este encuentro contó con las ponencias de profesionales y expertos de destacadas empresas y asociaciones que impartieron sus conocimientos y dieron a conocer las innovaciones y los retos que se presentan en el ámbito de la construcción e instalaciones eficientes y sostenibles.





**SUMINISTROS  
IBIZA**  
*Desde 1964*

**MÁS DE 55 AÑOS DE ASESORAMIENTO  
PROFESIONAL EN EL MEJOR SHOWROOM  
PARA INTERIORISMO DE LA ISLA**

---

**IBIZA**  
Avda. San Juan s/n | Tel. 971.31.39.12

**FORMENTERA**  
Cta. de la Sabina, km. 1,400 | Tel. 971.32.26.44

---

**WWW.SUMINISTROSIBIZA.COM**

Abierto de lunes a viernes de 8 a 18 horas  
Showroom de 8 a 19 horas

